



CRÓNICA DE LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES Y OTROS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Viguera

CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

En Chiapas, Adán Augusto López Hernández tuvo un evento masivo; en redes sociales presumió: "Más de 10,000 compañeros y compañeros nos acompañaron el día de hoy en la asamblea informativa de Tapachula. Chiapas sufrió más que ningún otro estado

las consecuencias del modelo neoliberal: unos pocos se quedaron con todo, mientras el pueblo se empobreció. La mejor medicina para seguir enfrentando la corrupción y la desigualdad es la Cuarta Transformación".

Claudia Sheinbaum informó que esta semana estará en el Estado de México, Ciudad de México, Nuevo León, Hidalgo, Baja California y Sonora. Esta semana utilizó sus redes sociales

para atacar a sus adversarios políticos. Marcelo Ebrard sigue presentando su propuesta en materia de salud, insistiendo en que se pasará al siguiente nivel en la 4T, haciendo énfasis en las vacunas y a pregunta expresa en su cuenta de Twitter respondió que "la ruta es iniciar transferencia de tecnología con INCMSZ (Nutrición) y el IPN en diciembre 2023 para estar en condiciones de iniciar aplicación en 2024 en el sistema público de salud. La primera inmunoterapia de interés es leucemia".

Ricardo Monreal en Guerrero se refirió al campo, "recorrer las regiones del país me per-

mite escuchar de cerca las necesidades de la gente. El campo es y será mi prioridad, porque el campo es solución, no problema".

Gerardo Fernández Noroña estuvo en Durango y Nuevo León, en donde concedió entrevistas a medios, realizó varias asambleas informativas, además de acusar censura en el primer estado en el que estuvo.

Manuel Velasco acudió a Colima, en donde comentó su propuesta relativa al comercio exterior, "México y Colima tienen una oportunidad histórica de atraer inversiones extranjeras sin precedentes del #Nearshoring si le apostamos a detonar una mayor infraestructura, tecnología y seguridad portuaria como nodos estratégicos del desarrollo nacional".

Y EN EL FRENTE

Xóchitl Gálvez comentó en sus redes sociales, "ante la instrucción del @INEMexico de eliminar algunas publicaciones en mis redes, cumplí en tiempo y forma. Por otro lado, al Presidente @lopezobrador_ le ordenaron hacer más de una semana bajar una publicación donde divulga información de las empresas de mi familia y, a la fecha, ha hecho caso omiso".

Santiago Creel también señaló que eliminó una publicación a petición de la autoridad electoral, "Hemos acatado la medida solicitada por el @INEMexico, eliminando la publicación indicada por dicho instituto de mi cuenta. El respeto a las normativas democráticas es fundamental para el fortalecimiento de nuestra sociedad".

Beatriz Paredes visitó Nuevo León, en donde comentó la situación del campo: "el campo mexicano necesita un verdadero cambio tecnológico y que existan oportunidades de desarrollo para las nuevas generaciones de productores".

Miguel Ángel Mancera dedicó su tiempo a sus actividades legislativas, las cuales consumen buena parte de su agenda.



Foto: "X" Adán Augusto López Hernández.